
Das vom Vorsitzenden erhaltene Wort leitet Herr Erster Stadtrat Hillgruber an Frau Fricke 
weiter, die ins Thema einführt. 
 
Frau Fricke betont, dass es aktuell um den Bereich der Eingliederungshilfe für Kinder vor 
dem Schuleintritt gehe. Neu beinhalte das vorliegende Konzept, dass Familien bei der Aus-
wahl der Kita grundsätzlich frei seien und es im Rahmen von Inklusion Fachleistungsstunden 
für betroffene Kinder gebe. Die freie Auswahl der Kita bedinge allerdings auch, dass Eltern 
Kita-Beiträge zahlen müssten. Die Möglichkeiten und Grenzen der Inklusion werden kontro-
vers diskutiert. Herr Dr. Schröder führt aus, bei der Umsetzung der Inklusion würden Erfah-
rungen gesammelt werden und wichtig sei es, für dieses Thema offen zu sein. 
 
Der Vorsitzende lässt abstimmen. 
 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen 
 
Endgültig entscheidende Stelle: 
Ratsversammlung 


